

2024-06-03

## «Demos la vuelta a la página, es momento de trabajar»: Giovanni Gutiérrez

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://capital-cdmx.org/demos-la-vuelta-a-la-pagina-es-momento-de-trabajar-giovani-gutierrez/>

Giovanni Gutiérrez Aguilar, aspirante a Coyoacán, señaló que los conteos preliminares indican que ganó la contienda. De acuerdo con el último corte del conteo preliminar del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Gutiérrez Aguilar será nuevamente alcalde de Coyoacán por los próximos tres años.

«Quiero reconocer el trabajo de este equipo y, sobre todo, de las y los coyoacanenses que han reafirmado su confianza en esta elección, la cual fue limpia, legal y ordenada. Esto implica una doble responsabilidad: seguir entregando resultados y gobernar para la ciudadanía sin distinciones, divisiones ni venganzas», declaró.

El candidato ha reconocido el mandato claro que las urnas han expresado en esta jornada electoral. En su declaración, subrayó la importancia de respetar la voluntad popular que se ha manifestado de manera contundente durante este proceso electoral. Asimismo, enfatizó la necesidad de pasar a la siguiente etapa y concentrarse en continuar la construcción de la mejor alcaldía posible.

«Estamos muy contentos, pero también doblemente comprometidos. Sacamos a Coyoacán del abandono y del sótano de la Ciudad de México y vamos a seguir así con una coordinación efectiva entre distintos niveles de gobierno. Después de este triunfo, es momento de pasar la página para continuar en la construcción de un mejor Coyoacán», concluyó.